

学校教育目標：よさを認め、つながり、未来を拓く子どもの育成  
～元気・笑顔・勇気で、家庭や地域と共に歩む学校～



# 校報 杉の子

明治9年開校 創立144周年  
令和3年2月19日 第41号

三種町立下岩川小学校

☆目指す子ども像 ～伸びよ「杉の子～」  
す 進んで学び話を聞く子  
き きちんとあいさつする子  
の のびのび運動する子  
こ 根気強くがんばる子

## 学年末PTAへのご出席 ありがとうございます

一昨日の学年末PTAには、お忙しい中ご出席いただき、ありがとうございました。皆様のご協力により、令和3年度のPTA三役、各学年部の役員、閉校事業の実行委員がスムーズに決まりました。令和3年度の体制が整いましたので、4月のPTA総会から閉校事業について進めていくことになります。保護者の皆様全員が実行委員となりますので、ご理解の上ご協力をお願いいたします。

なお、4・5年合同会議の中で、来年度の閉校記念行事について話題になりました。最後の一年を盛り上げ、心に残る年にするために、保護者の皆様からもアイデアを募集したいと思います。来週、用紙を配付しますので、ご協力をお願いいたします。

### ☆ 現在進めている閉校に関わる内容

- ・昔の写真の収集（受け付け中です）
- ・森岳小学校との交流学习の計画作成
- ・令和3年度に歌う「下岩川小学校の歌」（仮題）の作成  
（1年間、行事等で使います）

### ☆ 令和2年度卒業証書授与式

令和3年3月13日（土）10:00

### ☆ 令和3年度入学式

令和3年4月7日（水）10:00

- ※ 新型コロナ対策のため、いずれも、児童と保護者、職員で挙行します。

## お助け隊のみなさん ありがとう集会

今年度お世話になったお助け隊の皆様へ感謝の気持ちを伝える「ありがとう集会」を行いました。スクールガードリーダーさんと4名のお助け隊の方々が参加してくださいました。校長の挨拶、お助け隊員の紹介の後、全校児童からお礼の言葉や手紙、お花などが贈られました。毎日登下校時の安全を見守り、教育活動を支援して下さったお助け隊の皆様、本当にありがとうございました。心から感謝申し上げます。今後ともご協力くださいますようお願いいたします。



お礼の手紙を読む子どもたち



お花をお渡ししました



感謝の気持ちを伝える6年生



スクールガードリーダーさんのお話



# ～感謝を届けよう～ 「6年生を送る会」

学年末PTAでは、下級生が6年生に感謝の気持ちを伝える「6年生を送る会」を観ていただきました。5年生が、初めて企画運営した全校集会でした。

活動委員会・鼓笛の引継ぎ、6年生へのプレゼント、ゲーム、6年生からのお礼、という内容でした。鼓笛引継ぎでは、猛練習(!)の成果を発揮し、息の合った演奏を披露しました。コロナ対策のためふれ合いを減らして行ったジェスチャーゲームでは、6年生のユーモアあふれるジェスチャーに会場が大爆笑でした。感謝の気持ちが伝わる、なごやかで温かい会になりました。5年生の活躍が光り、1～4年生も自分の役目をしっかり果たしました。優しく面倒見がよく、頼れるリーダーだった6年生の皆さん、ありがとう、そしてお疲れ様でした。卒業までの日々を全校で大切に過ごしていきたいと思います。



6年生の登場、そしてポーズ! ○○さんの体の柔らかさにびっくり

委員会の引継ぎの様子



鼓笛の引継ぎ・演奏もバッチリ

下級生から6年生へプレゼント

心が通い合う瞬間



ジェスチャーゲームの始まり

このポーズは何を表している?

ジェスチャーに2年生も飛び入り



6年生からのお礼は 詩の音読

6年生から下級生へエール

下級生へお手紙を渡す6年生